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 2 0 1 6 - 2 0 1 7 年度  第 1 6 8 5 回例会 

宇 都 宮 南 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 会 報 
会長：安齋誠一  幹事：関口 隆  広報委員会ﾘｰﾀﾞｰ：酒澤伸二 

例会場及び例会日：ホテルニューイタヤ ≪水曜 12：30≫ 

事務所：宇都宮市大通り 2-4-6ホテルニューイタヤ内 

TEL:028-635-5511（ホテルニューイタヤ） 

 

 

 

 

    

 

 

§ ロータリーソング「我らの生業」 

    

 

  皆さんこんにちは。 

 本日は、安齋会長が出張のため代わりまして私が努めさせていただきます。 

 先日参議院選挙も終わり、経済状況が少しでも良くなりますように、皆様の企業が少しでもご

繁栄しますようにご祈念致します。 

 また、本日の卓話は「1年を振り返って」と題し、藤井直前会長と坂井直前幹事にお願い致しま

した。よろしくお願い致します。 

  

 

  

  §次回 7月 20日(水)の例会はガバナー補佐訪問となります。全員出席でお願い致します。 

   クラブ協議会はガバナー公式訪問時になります。 

  §7月 27日(水)の例会は招待卓話で宇都宮西 RC谷中様が「宇都宮の空襲」のお話を致します。 

   昭和 20 年 7月 12日約 600名が亡くなり、71 年が経ちました。宇都宮の歴史を学ぶ良い機会です

ので、多くの会員の皆様のご出席をよろしくお願い致します。 

  §出席についてのご案内を致しましたが、メイキャップ(ＭＵ)カードに必ず日付(欠席該当日)をご

記入の上 ご提出願います。(口頭での受付は致しません) 

  §10 月 21～23 日 第 2550 地区 地区大会が開催されます。ご案内状をレターボックスに配布致しま

したのでご確認ください。 

  §全国ロータリー囲碁大会のご案内が届いております。(回覧) 

§地区大会記念ゴルフのご案内が届いております。 

参加ご希望の方は嶋田会員までお申し出下さい。（出席扱い） 

 

    幹事報告     関口 隆 幹事 

   幹事報告      関口 隆 幹事 

 

 

 

 

   副会長挨拶     坂本昭一 副会長 

 

 

 

 

   司 会      磯貝 太 副 S.A.A 

 

 

 

 

7月 第 2例会        

2016年 7月 13日(水)     会員数 51名 出席 31名 

tel:028-635-5511
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   §7月のロータリーレート 1ドル＝102円 

   §クラブ名変更のお知らせ 第 7グループ 粟野西方ロータリークラブ クラブ名事務所変更 

    新クラブ名 鹿沼あわのロータリークラブ（例会場変更なし） 

    新事務所  〒322-0305 鹿沼市口粟野 2981-1 (有)牛久自動車整備工場内 

          TEL 029-85-2511 FAX 0289-8-2834 

   §本日の理事会議案で出席扱規定を討議致します。詳細は FAXにてご案内致します。 

   §食事の時間に BGMが流れますがこれは「ロータリーの公式の歌」として 1999年 11月 RI理事会

が公式のロータリーの楽曲として、ベートーベン作曲のエグモント序曲の「行進曲」を選定，

採用し、国旗入場式などの適切な機会に演奏することにしました。皆様ご拝聴ください。 

   §本日例会終了後、第 1回理事会を開催致します。 

 

    スマイル BOX委員会報告   嶋田辰雄 委員長 

 

§坂井俊司会員 本日、「1 年を振り返って」という事でお話させていただきます。よろしくお願

い致します。 

§村上芳弘会員 直前会長の藤井さん直前幹事の坂井さん 1年間本当にありがとうございました。 

§仲田俊夫会員 藤井前会長、坂井前幹事 1年間ご苦労様でした。 

§村田宏明会員 今日も元気で頑張ろう!! 

§鈴木秀明会員 先週休みですみません。安齋年度よろしくお願い致します。 

§若林博純会員 今日もにこにこスマイルします。 

§田中正夫会員 前回の例会に出席できませんでした。今夜の地区野球大会代表者会議への出席

で埋め合わせさせていただきます。理事会のご承認をお願い申し上げます。 

§中野智之会員 休んでばかりで すみません。 

§藤島 拓会員 本日例会終了後、例会場で第 1 回親睦委員会を開催するので、委員の方は参加

して下さい。そして、本日親善野球大会の代表者会議を 18：30から行います!! 

9 月 25 日の大会に向けて実行委員会も頑張りますので、皆様のご協力をよろし

くお願い致します。 

§川又俊治会員 お疲れ様です。うつのみや花火大会のポスターが出来ました。もし貼っていた

だける方がいらっしゃいましたら、川又までお申し出下さい。よろしくお願い

致します。 

 

    地区親善野球大会実行委員会報告  藤島 拓 実行副幹事 

 

§地区親善野球大会パンフレット広告協賛のお願いを、5月 31日付け 

で皆様の会社に FAXさせていただいております。 

広告掲載協賛金が大会運営予算に反映致しますので、7月末までにご協力 

をいただきたく、よろしくお願い致します。（資料レターボックス配布） 

   §本日親善野球大会の代表者会議を 18：30より開催致します。 

   §全国野球大会対戦チームの水戸東 RCより、バナーが届きました。 
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    ゴルフ愛好会    嶋田辰雄 会員 

 

  §2016-2017年度 国際ロータリー第 2550地区 地区大会記念ゴルフ大会が 10月 21日(金)オリンピ

ックスタッフ足利ゴルフコースに於いて開催されます。参加ご希望の方は、嶋田までお申し出く

ださい。締切が 8 月 31 日ですが、定員満了で打ち切りがございましたので、今回はお盆前には

申し込みを済ませたいと思っております。皆様 奮ってのご参加をお願い致します。 

 

    インターアクト委員会報告   磯貝 太 委員長 

 

  §7月 7日(木)第 1回インターアクト合同会議に参加して参りました。 

 

“インターアクト便り”   

    ＜南風インターアクト倶楽部＞  宇都宮南ロータリークラブ 

                            インターアクト委員会 

                        2016・7・7 第 1号（通算 7号） 

   クラブのみなさん、こんにちは！ 

    安斎新年度を迎え、インターアクトの活動ニュース 第 1号です。 

   ロータリークラブの原点，それは「奉仕活動」にあります。 

インターアクター（学生）たちと一緒に「社会奉仕と国際交流」に汗を流しましょう！ 

                                           

 

第 1回 インターアクト合同会議開催される! 
   

2016.7.7 宇都宮南高等学校大会議室において、第 1回合同会議が開催されました。 

今回の会議は、新年度にあたり双方新役員、委員の紹介および今年度におけるスケジュールを確認する

ことが目的です。出席者：安齋会長・関口・関・磯貝・山本・藤島・黒崎 

新役員の顔ぶれ（南風インターアクトクラブ）敬称略 

 

             

 

 

 

 

 

 

クラブ員数：1年生 18名・2年生 18名・3年生 10名  

(総数 46名）     

 

役職名   お名前 学年 

会 長 曽根原  舞 2年 

副会長 田村  真琴 2年 

会 計 岸   明莉  2年 

幹 事 田所 二千羽 1年 

理 事 鈴木  美江  1年 

理 事 加藤  佑果 1年 
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 今後の予定の確認  

 8/20（土）第 20回インターアクト年次大会（於：国学院栃木高校） 

 磯貝委員長・山本副委員長が出席予定  

（未定） 清掃奉仕：栃木県総合運動公園が工事中にて検討中。 

 9/3（土）宇都宮南高等学校「文化祭」  

 インターアクター達からの提案事項 

 「文化祭」でのバザーをやめ、他のプログラムにしたい。 

 例えば、“アイスフルーツの販売”など。 

                                 

                     
 

 

    2015-2016年度 会長・幹事 卓話「1年を振り返って」 

 

  2015-2016年度 会長 藤井康夫 会員 

 

    前年度 1 年間会長を努めさせていただきました。私が先ず目指したものは出席です。そして全

例会でのスマイル。会長となり、皆様のご協力を無くしては運営ができない事を実感し、各委員

長の皆様の方針にと委員会には出席するよう努めました。 

    クラブ奉仕としての磯貝親睦家族委員長の今までに無いような企画をお願いし、楽しい親睦会

となりました。中野プログラム委員長は今までとは違う卓話者のご紹介をいただきました。嶋田

SAA は例会の進行を恙無く務めでくださり感謝致します。会員数の減少にあったこの数年、50 名

台に増強を目指して、会員組織委員会の重要性を重んじ委員会メンバーはパスト会長の皆様にお

願いを致しました。貴重なご意見ご指導をいただき、6名の増強となりました。職業奉仕活動では、

クラブフォーラムや亘理の商人祭りに参加させていただき、大変有意義な活動経験を致しました。

国際奉仕ではベトナムホーチミン市バンブーワームハウスとローズハウスを訪問の際、日本では

考えられないような境遇の子供達と接し、この活動は今後も継続して行くことが重要だと思いま

した。インターアクトクラブの活発な活動に感動し、ロータリー基金委員会では皆様のご協力に

より多大な寄付を達成することができました。（中略） 

    当南クラブは目標に対して全員で取り組む姿勢を歴代の諸先輩方がつくってくださいましたの

で、非力な私でも 1年間全うできたのだと思います。心よりの感謝の気持ちでいっぱいです。 

    安齋年度より、これから皆様にそしてクラブに恩返しをするよう、努めますので皆様 1 年間あ

りがとうございました。 

 

  2015-2016年度 幹事 坂井俊司 会員 

 

    藤井会員が私の推薦者で、7年前に入会致しました。当初より、会長就任の折には幹事をと約束

しておりました。副幹事の経験もないまま、幹事という大役を仰せつかりまして努めて参りまし

た。これも偏に皆様のご協力の賜物だと感謝しております。 

ＩＡＣ 委員会 
磯 貝 山 本 黒 崎 

鈴 木 関 蛭 田 
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    藤井年度スタート前より、重要事項がありますが、職業上私が参加できないものは藤井会長が

補って下さり、大変助けられました。自分達らしい仲の良い委員長構成により、大変楽しく家族

サービスができたと思っています。ガバナー公式訪問では皆様のご協力の下、無事に終えること

ができました。何よりも地区親善野球大会で優勝したことにより、甲子園に行くことができまし

た。南風クラブとの合同清掃では、100 名以上の参加で当クラブの活発な活動が新聞掲載となり、

地域への情報発信となりました。(中略) 

多くの活動は各委員長はじめ皆様の多大なるご尽力をいただき大変感謝しております。ありが

とうございました。 

 

 

    出席報告    枝野修一 委員長 

 

会員数 51名   出席数 31名   欠席数 20名  出席率 67.39％  

 

前々回 6月 29日  訂正率 100％（最終例会） 

      

 

    次回例会 

 

    7月 20日(水) ガバナー補佐訪問：第 2550地区第 3グループ B 

                    ガバナー補佐 太城 敏之 様 

 


